

PROCEDURE DE PRISE EN CHARGE DES PANIERS-REPAS / P.A.I

PACKED MEAL PROCESS

Les parents pourront déposer leur panier-repas à partir de 7h30 dans chaque restaurant scolaire du lundi au vendredi et il sera récupéré par un agent de la restauration.

Parents can drop off their packed meal from 7:30 AM at each school restaurant from Monday to Friday and it will be collected by a catering staff member.



- 1) Le repas doit être transporté dans une glacière ou sac isotherme avec des plaques eutectiques, la température devra être comprise entre 0°C et 3°C afin de maintenir la chaîne du froid.**

The meal must be transported in a cooler bag or insulated bag with eutectic plates and temperature should be between 0°C and 3°C to maintain the cold chain.

- 2) Les contenants seront rendus le jour même nettoyés et désinfectés. La commune favorise les contenants en verre.**

The containers will be returned on the same day, cleaned and disinfected. The municipality encourages the use of glass containers.

- 3) L'ensemble de son contenu est entièrement sous la responsabilité de la famille en fonction des allergies de l'enfant. Les aliments ayant une DLC dépassée ne seront pas acceptés.**

The entire content is the family's responsibility based on the child's allergies. Foods with an expired use-by date will not be accepted.

- 4) Les mets devront être micro-ondables.**

The dishes should be microwaveable.

- 5) Le menu de l'enfant devra être indiqué, ainsi que le nom de l'enfant sur les contenants.**

The child's menu and name should be indicated on the containers.

- 6) Les menus scolaires sont consultables sur le site internet de la ville « [vie pratique/enfance/restaurant scolaire](#) »**

School menus can be found on the city's website under "[practical life/childhood/school restaurant](#)."

En cas de non-respect de ces consignes, le service périscolaire ou le service de la restauration, pourrait vous demander de fournir un nouveau repas.

In case of non-compliance with these guidelines, the extracurricular service or the catering service may ask you to provide a new meal.